



## **U15-Turniere Schönenwerd und Gränichen**

Mit topmotivierten Mädchen reisten wir am Sonntag zu unserem zweiten Turnier in Schönenwerd. Der Start in den Tag verlief nach Wunsch. Mit starken Services und nur wenigen Eigenfehlern konnte der erste Sieg gesichert werden (2:1). Die nächsten zwei Gegner waren dann nicht mehr so leicht zu knacken, beide Spiele gingen verloren. Trotz allem können wir auf einen erfolgreichen Tag zurückblicken. Seit unserem letzten Turnier haben wir bei unseren Services, Angriffen und der Bereitschaft auf dem Feld schon zahlreiche Fortschritte gemacht.

Wir reisten ebenfalls mit sehr motivierten Jungs und 2 Mädchen ans 2. Turnier in Gränichen. Das 1. Spiel haben wir von Anfang an dominiert, doch leider wurde der Gegner immer stärker und wir mussten uns 0:2 geschlagen geben. In den 2. Match starteten wir sehr gut, es war ein Kopf-an-Kopf-Rennen und am Ende gab es ein Unentschieden, aber mit der besseren Punktzahl für uns. Beim 3. Match hatten wir nicht so viel zu verlieren, da die gegnerische Mannschaft disqualifiziert wurde. Deshalb bekamen wir die volle Punktzahl. Im letzten Match gaben wir den ersten Satz zwar ab, aber im 2. Satz haben die Jungs und Mädels nochmals aufgedreht, mit sehr starken Smashes und tollem Einsatz, was zu einem Unentschieden führte. Am Ende des Tages bin ich sehr stolz und zufrieden mit allen. Sie haben super Fortschritte gemacht und sich im Vergleich zum 1. Turnier um einiges verbessert.